



Del 2004 a la fecha se han firmado 600 contratos petroleros. EFE

Cada dólar afecta 10 millones de barriles: ANH

PARA LA nación, los precios del crudo de 2021 permitirán alcanzar los niveles de precios de 2019.

Así lo afirmó Armando Zamora, presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), durante su intervención en el evento de Enercol, en donde subrayó además que “por cada dólar donde el precio suba o baje, se afectan 10 millones de barriles de petróleo”.

Para el funcionario, de 2004 a la fecha se han reemplazado en total 5.000 millones de barriles de petróleo, lo que ha demostrado la estrategia adecuada de buscar el potencial de todas las cuencas y de invertir en el conocimiento del subsuelo para orientar las actividades en exploración.

Así mismo señaló que, “la situación del gas es dramática porque no se han sumado nuevas reservas y dadas las incertidumbres de la conexión de nuevas reservas al sistema de transporte, por lo que el Gobierno sigue pensando en el proyecto de la Planta de Regasificación del Pacífico”.

En opinión del directivo de la ANH, en 2021 se espera llegar a los 35-40 pozos exploratorios, siendo un número por debajo de la expectativa que se tenía de 60 pozos, destacando que lo importante es que la industria ha volcado de nuevo su mirada inversionista al sector petrolero.

Al cierre de jornada de ayer jueves, la cotización del barril referencia Brent llegó a los US\$75,66, por su parte el precio del WTI marcó sin variación respecto a la víspera, en US\$72,61.